

LE "GUIDE SANITAIRE."

Les journaux se multiplient dans notre province; la politique a de nombreux organes, la littérature en compte aussi quelques-uns, la loi, de même que la médecine ont les leurs, l'histoire naturelle a le sien, mais il n'en existait pas un seul destiné à répandre et à vulgariser l'hygiène parmi nous. La création du *Guide Sanitaire*, journal d'hygiène pratique, paraissant tous les mois, vient combler cette lacune.

Il est inutile de vouloir démontrer à nos lecteurs l'importance des questions d'hygiène qui s'imposent actuellement à l'attention de tous. Ce nouveau journal contribuera, nous avons lieu de l'espérer, à leur donner une solution satisfaisante.

Le *Guide Sanitaire* n'est pas un journal de médecine, mais un journal d'hygiène dont le but éminemment louable est de propager parmi notre population des notions pratiques sur cette branche des connaissances humaines. Il s'adresse à tous, mais particulièrement aux membres du clergé, aux instituteurs, aux membres du corps médical qui, par leur position et leurs études sont plus en état de mettre à profit les faits et les enseignements qu'il renferme.

Nous espérons que tous se feront un devoir d'encourager la publication de cette revue, à laquelle nous souhaitons prospérité et longue vie.

Le *Guide Sanitaire* forme une jolie brochure de 32 pages; la rédaction en est confiée à un comité de collaborateurs. Le prix de l'abonnement est de \$2.00 par année. S'adresser à MM. Tardif et Turcotte, éditeurs-propriétaires, no. 57½, rue St. Gabriel, Montréal.

—:o:—

Troubles à l'école de Médecine de Paris.

Une dépêche en date du 10 Novembre nous apprend qu'en conséquence de ses opinions royalistes et cléricales, M. Chauffard, nouvellement nommé professeur à l'École de Médecine a été empêché de faire son cours par les murmures des étudiants qui ont étouffé sa voix.

Les étudiants de l'École de Médecine ayant persisté à empêcher le professeur de faire ses cours, l'École a été fermée pour un mois.

Le ministre de l'Instruction Publique, d'après une dépêche en date du 22 Novembre, sera probablement obligé de résigner pour avoir conféré la décoration de la légion d'honneur au fils du professeur peu populaire M. Chauffard.

Le *Nouveau-Monde* de cette ville apprécie de la manière suivante la conduite de MM. les étudiants dans cette circonstance :

" MM. les étudiants de l'école de médecine de Paris se démocratisent de plus en plus. Ces messieurs, envoyés à Paris par leurs familles aux prix des plus grandes privations pour y faire leurs études professionnelles, étudient généralement toutes sortes de choses, hor-